

Tennis de table. L'équipe fanion à la 3e place

Publié le 24 février 2016



Les deux équipes. Vendredi soir, au complexe sportif, la D3 a reçu Carhaix, premier de poule, tandis que dans le même temps, la D4 accueillait Plonévez-Porzay. Les deux équipes presque-iliennes ont toutes deux subi les foudres de leurs adversaires puisqu'elles se sont inclinées sur le même score : 1 à 13. Dorénavant, la D3 pointe à la dernière place et devra redoubler d'efforts pour tenter de sauver sa place à ce niveau. Quant à la D4, elle demeure bien calée en 5e position de sa poule. Samedi, la D1 s'est déplacée à Briec et, après deux matchs nuls, l'équipe fanion est enfin parvenue à ouvrir son compteur de victoires pour la seconde phase du championnat. En s'imposant 9 à 5, elle remonte à la 3e place de la poule, ce qui est de bon augure pour le maintien ! Vendredi, la D3 se déplacera à Plonévez-Porzay et la D4 à Douarnenez, samedi, la D1 se déplacera à Plonévez-du-Faou.